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ИНВЕСТИЦИИ В АПК

II МЕДИАФОРУМ ЦФО «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.).

«Стратегическое направление ра-
боты партии — это открытость по тем 
вопросам, по которым партия рабо-
тает, — заявил В. Рязанский. — И то, 
что руководство МКС Центрального 
федерального округа, региональные 
организации «Единой России» про-
явили такую инициативу и еще раз 
приглашают журналистов на этот фо-
рум, на мой взгляд, хороший показа-
тель проявления идеологии откры-
тости».

«Мы открыты к диалогу», — под-
черкнул В. Рязанский.

Затем слово было 
предоставлено замес-

тителю секретаря 

Президиума Генераль-

ного совета «Единой 

России», координато-

ру партии по работе с 

политическими клуба-

ми Юрию Шувалову. 
В. Рязанский, переда-
вая микрофон, назвал 
Ю. Шувалова «родона-
чальником большого и 
важного направления 
работы в партии — клуб-
ной работы».

Юрий Шувалов:

— В ЦФО организо-
вана клубная работа на 
хорошем уровне. Прак-
тически в каждом субъ-
екте Федерации суще-
ствует центр социально-консерва-
тивной политики, который сегодня 
создает все условия для дискуссии в 
партии, дискуссии трех клубов. Эти 
клубы стали работать в постоянном 
режиме не так давно, но каждый имел 
свой путь, свое позиционирование 
внутри партии. 

Мы пришли к пониманию того, что 
партия очень большая, она представ-
ляет интересы совершенно разных 
людей, объединенных общим миро-
воззрением, общим видением буду-
щего страны, общими принципами. 
Мы называли эти принципы принци-
пами российского консерватизма, но 
понимаем, что это понятие пока не 
является окончательно определен-
ным. Мнения, представленные сей-
час во всех трех клубах «Единой Рос-
сии», отражают основной спектр мне-
ний в обществе.

Очень важно сохранить высокий 
уровень коммуникации партии с об-
ществом, доверия общества к пар-
тии. Безусловно, этот кредит доверия 
определен решением Владимира 
Владимировича Путина возглавить 
партию. Для нас, тех, кто занимается 
вопросами идеологии, очень важны 

дискуссия, диалог. Внутрипартийный 
диалог вынесен на общенациональ-
ную дискуссию, и по ряду вопросов 
мы готовы это делать.

 Сейчас мы работаем над партий-
ной программой развития страны на 
12 лет. Она, безусловно, должна быть 
связана с теми задачами, что были 
поставлены Владимиром Владими-
ровичем в его восьми посланиях. Эти 
задачи решать нелегко, но есть по-
тенциал в стране, который позволяет 
говорить, что эти задачи решаемы. 
Главная из них — сделать, чтобы про-
живание в России было комфортным 
и привлекательным. 

Дискуссия между патриотами и 
либералами сегодня идет по несколь-
ким позициям: насколько можно и 
нужно тратить средства на те или 
иные программы, по налоговой поли-
тике, по территориальному разви-
тию. Все эти процессы требуют по-
стоянного обсуждения. Но каждая по-
зиция имеет свои основания для то-
го, чтобы быть представленной. И в 
результате дискуссии мы находим от-
веты на такие вопросы.

Член Генерального совета пар-

тии «Единая Россия», заместитель 

председателя Коми-

тета Госдумы по де-

лам Федерации и ре-

гиональной полити-

ке, координатор го-

сударственно-патри-

отического клуба 

Ирина Яровая:

— Очень важно, что 
формат нашей встречи 
предполагает макси-
мальную открытость. 
Наша задача — не уве-
ровать в свою непогре-
шимость и правиль-
ность собственных суж-
дений, а обмениваться 
мнениями, иногда даже 
в процессе острого спо-
ра пытаться найти мак-
симально верное реше-

ние.
Сильное государство — это госу-

дарство, способное защищать своих 
граждан и частную собственность. 
Сильное государство не обслуживает 
интересы отдельных корпоративных 
групп. Сильное государство развива-
ет экономику, социальную сферу и на 
международном уровне способно от-
стаивать свои национальные интере-
сы.

В 2007 году на экономическом фо-
руме в Давосе Дмитрий Медведев 
сказал, что Россия уже вернулась. За 
восьмилетний период Россия смогла 
укрепить экономику, превратиться из 
должника в кредитора. Способность 
говорить и слышать у России появи-
лась после того, как весь мир понял, 
что в России закончился период ли-
берального безвременья, когда мы 
максимально транслировали чужую 
идеологию, стирали собственную 
культурную идентичность.

Сегодня владеет миром тот, кто 
владеет технологиями. Сегодня науч-
ный потенциал России должен быть 
раскрыт в полной мере. Это страте-
гическая задача. Возникает вопрос: 
за счет рыночных механизмов или за 

счет прямой заинтересованности го-
сударства? На наш взгляд, ответ оче-
виден: за счет осмысления государ-
ством и включения всего инструмен-
тария, который есть у государства, в 
решение этой задачи. 

Расстановка сил в мире меняется, 
но, к сожалению, право силы остает-
ся. У России появилось определение 
своей национальной культуры как су-
веренной демократии. Это стало 
международно признанным брендом 
России.  В современном мире суве-
ренность является необходимым ус-
ловием развития. Стирание границ 
между государствами, которое про-
изошло в последнее время, скорее 
принесло больше вреда, чем поль-
зы.

Это не означает, что мы закрыты. 
Россия всегда была и будет готова 
дружелюбно относиться к другим 
странам. 

Мы полагаем, что патриотизм — 
это мотивация действий. Когда чело-
век не разделяет свой успех и успех 
страны. Только сильное государство 
способно обеспечить свободу разви-
тия и защиту прав и интересов своих 
граждан. При этом граждане являют-
ся сердцем государства, которое на-
полняет его жизненной силой. Патри-
отизм был и будет в культуре России. 
При том что у нас многонациональное 
и многоконфессиональное государ-
ство, мы все объединены общим по-
ниманием того, что Россия — наша 
общая судьба.

Заместитель председателя Ко-

митета Госдумы по бюджету и на-

логам Андрей Макаров:

— К сожалению, в нашей стране 
слова «либерал» и «демократ» стали 
ругательными. Либеральный клуб 
«Единой России», к которому я имею 
честь принадлежать, на самом деле 
пытается придать этим словам их из-
начальное понятие.

Очень легко сказать, что либералы 
несут нам чуждую идеологию. Я либе-

рал. Я демократ, тот самый, первой 
волны. И за то, что происходило, я во 
многом несу полную ответствен-
ность. Я по-прежнему считаю, что 
частная собственность намного эф-
фективнее государственной. 

Либерализм — от слова «свобо-
да». Демократия — «власть народа». 
Что плохого? Другое дело, как это ис-
пользуется. Эти слова взяли на воо-
ружение люди, которые были гораздо 
большими большевиками. На самом 
деле либералы — это те, кто ставит в 
центр человека. Что в реформах 90-х 
было с точки зрения человека?

Монополию на либерализм в свое 
время присвоили люди, которые ли-
бералами не были. Их сегодняшнее 
мнение, когда они ушли от власти, го-
ворит о том, что либерализм был для 
них флажком, с помощью которого 
они приходили к власти.

Мы все разные, но, как говорил то-
варищ Мао Цзедун, «пусть расцвета-
ют тысячи цветов». Основной посту-
лат либерализма заключается в том, 
что мы все с вами думаем о людях, 
мы все думаем о стране. Так давайте 
не мешать друг другу думать! Чело-
век в нашем государстве все-таки 
важнее, чем само государство.

Заместитель руководителя 

Центрального межрегионального 

координационного совета партии 

«Единая Россия», представитель 

ЦСКП Дмитрий Савельев:

— На базе Центра социально-кон-
сервативной политики и образова-
лась клубная дискуссия. Хорошо, что 
есть несколько направлений и взгля-
дов. На базе ЦСКП образован и либе-
рально-консервативный, и государс-
твенно-патриотический клубы. Про-
ходят жаркие споры. Основная зада-
ча — вовлечь в дискуссии как можно 
большие слои населения для выра-
ботки тех правильных точек зрения, 
опираясь на которые, можно строить 
программы развития регионов и эко-
номики страны.

ЦСКП в Центральном федераль-
ном округе только в этом году провел 
две большие научно-практические 
конференции и 18 круглых столов. 
При этом основная задача — консо-
лидация всего общества на выработ-
ку эффективных предложений, поиск 
экспертного сообщества. У нас вы-
шло в свет издание с анализом ситу-
ации в регионах ЦФО. Выработанные 
предложения были направлены в Го-
сударственную думу. Могу сказать, 
что результат деятельности — II 
межмуниципальный форум, который 
пройдет 31 октября в Ивановской об-
ласти, «Территории. Экономики. Цен-
ности» о развитии муниципальных 
образований.

Партия настроена на открытость 
в отношениях со СМИ

 Новый прибор позволяет 
не только спасти жизни на-
шим солдатам и офицерам, 
но и уничтожить нападавших. 
Работает он так. При первых 
же выстрелах на мониторе 
высвечивается информация: 
из чего стреляли, откуда — то 
есть направление полета пу-
ли, какова дальность от 
стрелка. Такие приборы уста-
навливаются возле пулемет-
чика, оператора автомати-
ческого гранатомета или на-
водчика башенного орудия, 
чтобы они сразу могли отве-
тить противнику.

Есть и другой вариант. Ед-
ва начинается вражеский 
огонь, приятный женский го-
лос сообщает всему экипажу, 
откуда и из чего стреляют, 
чтобы каждый понимал, что 
происходит, и смог самостоя-
тельно принять решение. 
Причем для прибора не име-
ет значения количество стре-
ляющих — посчитают и обна-
ружат всех. Для упрощения 
задачи тот же голос выдаст 
координаты цели. Если тер-
рористы напали на брониро-
ванную машину с бортовой 
артиллерией — танк, САУ или 
БМП, — их подавят, можно 
сказать, автоматически.

Главнокомандующий внут-
ренними войсками генерал 
армии Николай Рогожкин уже 
оценил новинку. Аналитики 
МВД считают, что у прибора 
есть будущее не только в ар-
мейских структурах. С его по-
мощью можно в режиме он-

лайн выявлять киллеров на 
улицах городов, даже обес-
печивать личную охрану.

Есть у российских ученых 
и другое антитеррористичес-
кое ноу-хау — прибор, обна-
руживающий появление лю-
дей на каком-нибудь объек-
те. Например, наткнулись на-
ши спецназовцы в горах на 
бандитский склад оружия, 
снаряжения, продовольст-
вия. Устроить здесь засаду, 
конечно, можно. Но сколько 
придется ждать? Да и где га-
рантия, что террористы не 
обнаружат наших бойцов 
раньше? «Умная» техника 
позволяет увидеть, кто при-
шел в «схрон», за десятки ки-
лометров. Что важно, прибор 
точно отличает любое живот-
ное от человека. Более того, 
он позволяет офицеру-опе-
ратору, издалека наблюдаю-
щему за тайником, спокойно 
принять решение —  или вы-
слать группу захвата,  или ус-
тановить длительную слежку 
за всеми визитерами. Датчи-
ки, которые должны следить 
за объектом, по размеру не 
более пачки сигарет, их легко 
спрятать где угодно.

Разработчики прибора ут-
верждают, что подобные сис-
темы можно приспособить не 
только для работы в лесу или 
горах, но и в городе. Скажем, 
их могут использовать опера-
тивники и сыщики уголовного 
розыска, экономической без-
опасности, наркоконтроля 
для наблюдения.

«Какие бы информацион-
ные кампании не разворачи-
вали против нас на Западе, 
факт остается фактом: в сов-
ременном мире Россия явля-
ется самым надежным пос-
тавщиком энергии. И она та-
ковым останется», — заявил 
Грызлов во вторник на откры-
тии III Дальневосточного меж-
дународного экономического 
форума.

«Наша страна диверси-
фицирует рынки сбыта, 
расширяет свое присутст-
вие в Азиатско-Тихоокеанс-
ком регионе», — цитирует 
Бориса Грызлова «Интер-
факс».

«Выгода наших партне-
ров в том, что они получают 
доступ к необходимым им 
ресурсам», — подчеркнул 
Грызлов.

«Уже в бюджете 2010 года 
по сравнению с предыдущи-
ми версиями бюджета будут 
приняты дополнительные ре-
шения по повышению пенси-
онного обеспечения», — от-
метил заместитель министра 
экономического развития 
России Андрей Клепач, вы-
ступая на пресс-конферен-
ции. Он уточнил, что увеличе-
ние выплат в первую очередь 
затронет граждан, которые 
успели уйти на заслуженный 
отдых до 1991 года.

Напомним, что проект фе-
дерального бюджета на три 
ближайшие года предполага-
ет с 1 марта 2009 года под-
нять базовую часть трудовой 
пенсии на 8,5%. С 1 декабря 
2009 года пенсии должны 
возрасти еще на 26,4%, а с 1 
апреля 2010 года — на 9,9%. 
Ранее премьер-министр РФ 
Владимир Путин потребовал, 
чтобы к концу 2009 года дохо-
ды престарелых жителей Рос-
сии сравнялись с прожиточ-
ным минимумом.

Касаясь вопроса измене-
ния пенсионной системы, 
Анд рей Клепач заявил, что в 
правительстве нет противо-
речий по этой новой модели. 
При этом замглавы Мин-
здравсоцразвития отказался 

привести детали разрабаты-
ваемого проекта. Тем не ме-
нее заместитель министра 
сообщил, что новая пенсион-
ная система не приведет к 
увеличению налоговой на-
грузки на предприятия, хотя 
будет обеспечена надежны-
ми источниками финансиро-
вания.

По мнению Андрея Клепа-
ча, в 2009 году  также не ожи-
дается резкого взлета инф-
ляции. Согласно прогнозам 
экономистов, рост цен не 
должен превысить 10%, не-
смотря на значительную го-
сударственную помощь фи-
нансовому сектору страны. 
«Инфляция (в 2009 году) бу-
дет, конечно, менее 10%. От 
того, что деньги дали банкам, 
инфляция сразу не выско-
чит», — пояснил Клепач. Он 
также указал, что финансовая 
поддержка оказывается кре-
дитным организациям для 
подстраховки и еще неизвес-
тно, какие именно суммы бу-
дут реально востребованы. 

В 2009 году инфляцию пред-
полагалось удержать в преде-
лах 7,5—8,5%. Однако власти 
уже заявили, что готовы выде-
лить дополнительные средства 
на обеспечение стабильности 
финансового рынка.

Уникальные 
приборы для УВД

Россия останется 
самым надёжным 

поставщиком 
энергоресурсов

Пенсионеров России 
ждет сюрприз

На вооружение внутренних войск МВД 

России скоро поступят уникальные приборы, 

которые мгновенно и точно определят, 

откуда и из чего стреляют.

Россия сохранит свой статус надежного 

поставщика энергоресурсов, несмотря на 

антироссийские информационные кампании, 

организованные на Западе, заявил 

председатель Госдумы РФ Борис Грызлов.

Министерство здравоохранения и социального 

развития России дорабатывает проект новой 

пенсионной системы, который будет внесен в 

правительство до конца года. Помимо этого, 

власти страны намерены выделить средства на 

дополнительное повышение пенсий в 2010 

году.

Подготовил Виктор ЧАРПО.

РОССИЯ СЕГОДНЯ

С е л ь с к о х о з я й с т в е н н о е 
предприятие «Озерово», что в 
Урицком районе, на протяже-
нии целого ряда лет буквально 
боролось за выживание. Год от 
года его экономика слабела, 
руководители сменяли друг 
друга не в состоянии справить-
ся с затяжным кризисом. В 
итоге возникла ситуация, когда 
после ухода из слабеющего 
хозяйства очередного началь-
ника сельхозпредприятие про-
сто некому было возглавить. И 
тогда ответственность за него 
и весь трудовой коллектив взя-
ла на себя главбух СПУ «Озе-
рово» Лариса Ивановна Нови-
кова. Ей, вопреки всему, уда-
лось удержать сельхозпредп-
риятие на плаву в один из са-
мых сложных для него перио-
дов. Новикова сделала все для 
того, чтобы сохранить живот-
новодство, которое ежедневно 
приносило хозяйству пусть не-
большие, но деньги. Их на-
правляли на зарплату, на пога-
шение текущих нужд. Тружени-
ки хозяйства жили в надежде 
на лучшие времена, и, как ока-
залось, не напрасно. 

Весной нынешнего года в 
район пришла крупная инвес-
тиционная компания — «Юве-
лирэкспо» (руководитель — 
А.В. Рыбаков), которая приня-
ла решение вложить десятки 
миллионов рублей в экономи-
ку СПУ «Озерово». Компания 
объявила приоритетным на-
правлением своей деятельно-
сти на урицкой земле — разви-
тие молочного животноводс-
тва. 

Рыбаков свое слово сдер-

жал: всего за несколько меся-
цев были полностью реконст-
руированы животноводческие 
помещения, затем — преобра-
зованы в комплекс на 400 го-
лов дойного стада. В настоя-
щее время на комплексе за-
вершаются последние строи-
тельные работы. Совсем скоро 
начнется монтаж современно-
го импортного доильного обо-
рудования.

Завершению реконструк-
ции, перспективам развития 
животноводства в «Урицком 
агрокомплексе» (так теперь 
называется бывшее СПУ «Озе-
рово») был посвящен состояв-
шийся на его базе семинар ру-
ководителей органов управле-

ния АПК Урицкого и Шаб-
лыкинского районов, сельхоз-
предприятий и инвестицион-
ных компаний.

Руководитель предприятия 
Л.И. Новикова с нескрыва-
емым удовольствием провела 
участников семинара по ком-
плексу, рассказала о том, как 
организуется его работа. Жи-
вотные будут круглогодично 
содержаться в помещении, 
для них разработан специаль-
ный рацион кормления. Уже в 
ближайшее время дойное ста-
до хозяйства (120 голов) по-
полнится «новичками». Пла-
нируется закупить несколько 
сот высокопродуктивных бу-
ренок.

— В первый год надеемся 
получить от коровы не менее 
шести тысяч килограммов мо-
лока, — рассказала Новикова. 
— В дальнейшем рассчитыва-
ем на еще большие надои.

Молоко на комплексе будет 
производиться только высше-
го сорта, предназначенное для 
детского питания.

Стоит отметить, что за про-
шедшие месяцы в хозяйстве 
почти в три раза увеличились 
площади обрабатываемых зе-
мель. Значительная их часть 
занята кормовыми культурами. 
На предстоящую зимовку со-
здан крепкий запас питатель-
ных кормов: около 550 тонн ка-
чественного сена, более 1000 

тонн силоса, в достатке заго-
товлено соломы.

На семинаре выступил и 
сам руководитель инвестици-
онной компании А.В. Рыбаков. 
Он был краток, кстати, мест-
ные жители уже успели при-
выкнуть к тому, что их руково-
дитель больше делает, чем го-
ворит.

— Продолжим активно раз-
вивать молочное животновод-
ство, — сказал Рыбаков. — В 
следующем году здесь будет 
коровник на полторы тысячи 
голов.

Выступили и рядовые тру-
женики хозяйства. Слово взяла 
доярка Надежда Алексеевна 
Мартынова. Она сказала о том, 
что с нетерпением ждет начала 
работы комплекса, установки 
нового доильного оборудова-
ния. Не скрывала своих эмо-
ций ветеран хозяйства Надеж-
да Федоровна Тютякина:

— Когда-то здесь были де-
ревянные сараи, плетеные 
кормушки для скота. Порой ко-
ров приходилось доить в тем-
ноте, с фонариком. Многое пе-
режито: были у нашего хозяй-
ства и взлеты, и падения, по-
рой такие, что вспоминать 
больно. А то, что делается 
здесь сегодня, — воплощение 
мечты любого сельского тру-
женика.

Глава Урицкого района 
А.И. Романов, руководитель 
инвестиционной компании 
«Золотой Орел» С.Г. Потемкин, 
много сделавший для разви-
тия АПК района, отметили, что 
А.В. Рыбаков начал с возрож-
дения самой трудоемкой сель-

скохозяйственной отрасли — 
животноводства. Для людей 
это особенно важно: появятся 
новые рабочие места; а про-
дукция агрокомплекса будет 
соответствовать европейским 
стандартам. У молочной от-
расли — большие перспекти-
вы. 

Урицкий район ждал этого 
инвестора. Озеровские кре-
стьяне по-доброму завидова-
ли своим соседям — шаблы-
кинцам, где силами «Ювелир-
экспо» в течение года была ко-
ренным образом перестроена 
вся система производства сра-
зу в нескольких хозяйствах, 
объединенных «под крылом» 
этой компании. Ставка сдела-
на как на развитие растение-
водства, так и животноводс-
тва. В нынешнем году в ООО 
«Шаблыкинский агрокомп-
лекс» посеяно 8 тысяч гекта-
ров озимых культур. На сумму 
100 млн. рублей закуплена 
современная техника. Разви-
вается кормовая база. Дойное 
стадо уже составляет 1000 го-
лов. Более 300 человек обес-
печены работой и получают за 
свой труд достойную заработ-
ную плату. Средний заработок 
доярок и механизаторов со-
ставляет 15—20 тысяч рублей.

Семинар продолжился в 
Шаблыкинском районе, где  
завершается реконструкция 
животноводческих помеще-
ний, преобразованных в сов-
ременный комплекс на 500 ко-
ров.

Наталья ЗАРУБИНА.
Урицкий район.

Фото Олега СТЕПАНОВА.

У молочной отрасли — большие перспективы


